

**Information des Senats
an alle Angehörigen der
Universität für künstlerische
und industrielle Gestaltung**

In der Senatssitzung vom 12. Jänner 2022 berichtete die Senatsvorsitzende u.a. über den Stand der derzeit laufenden Berufungsverfahren sowie über die ab 16.01.2022 geltenden Covid-19 Maßnahmen an der Kunstuniversität Linz.

Weiters wurden die Berufungskommission sowie die Gutachter*innen des Verfahrens „Fachdidaktik“ nominiert.

Der Senat tauschte sich zudem über die am 21.12.2021 im Mitteilungsblatt veröffentlichte Leistungsvereinbarung 2022-2024 aus.